
Stadtratssitzung 17.12.2014 – TOP 11 mündliche Anfragen 

mündliche Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
 
In der Hauptausschusssitzung vom 22.10.2014 hat die Verwaltung auf eine mündliche 
Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (DIE LINKE./Die PARTEI)  geantwortet, im Dezember 
2014 ein Konzept zur Weiternutzung des Kulturtreff in Halle-Neustadt vorstellen zu wollen. 
Die Verwaltung hatte in der Antwort bereits Überlegungen hinsichtlich verschiedener 
Möglichkeiten vorgestellt. 
 

1) Ist das Konzept fertig gestellt? Wann ja, wann wird es dem Stadtrat vorgestellt? 
Wenn, nein, weshalb wurde es noch nicht erarbeitet? 

2) Wie geht es ganz konkret mit dem Kulturtreff als Treffpunkt für Vereine etc. im Jahr 
2015 weiter? 

3) Wie kann eine alternative Nutzung im Künstlerhaus 188, wie von der Verwaltung in 
der Antwort vorgeschlagen, erfolgen? 

 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


